

# WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit zum Abschied von

## Johann Jucker-Inhelder

20. Mai 1940 bis 15. April 2017

Von Herzen danken wir allen, die ihm Gutes erwiesen und ihn in seinem Leben begleitet haben.

Es tröstet uns, zu wissen, dass so viele Menschen meinen lieben Ehemann, unseren lieben Vater, Grossvater, Schwiegervater und Bruder geschätzt haben und ihn in guter Erinnerung behalten werden.

Besonders danken wir

Herrn Pfarrer Peter Knecht für die Gestaltung der persönlichen, tröstenden Abschiedsfeier und dem Musikverein Neerach für die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes.

Danken möchten wir auch für die wunderschönen Blumen, die Spenden für die Stiftung Drei Könige und für späteren Grabschmuck.

Sollten wir beim Versenden der Leidzirkulare jemanden vergessen haben, so bitten wir um Entschuldigung.

Neerach, im Mai 2017

Die Trauerfamilie